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Vaison-Ventoux : La fibre poursuit sa route

Dans  le  cadre  du  programme piloté  par  le  Département  de  Vaucluse  depuis  10  ans,  la
Communauté de communes Vaison-Ventoux déploie la fibre optique sur son territoire. L’enjeu ?
permettre aux usagers –via un abonnement- d’accéder à l’internet très haut débit. D’ici l’été, 11
nouveaux  villages  rejoindront  les  communes  déjà  connectées.  Pour  équiper  la  partie
vauclusienne de son territoire, l’interco aura investi 760 000€ sur un programme se chiffrant à
plusieurs millions d’euros.

Feuille de route
En 2018, Vaison-la-Romaine avait été la 1re commune du Vaucluse à être entièrement raccordée suivie,
fin 2020 par Crestet, Roaix, Séguret, Buisson, Rasteau et Saint-Roman-de-Malegarde et dès le 20 février

https://www.vaucluse.fr/-1.html
http://www.vaison-ventoux.fr/
http://www.vaison-ventoux.fr/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


4 avril 2025 | Vaison-Ventoux : La fibre poursuit sa route

Ecrit par Mireille Hurlin le 10 février 2021

https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/vaison-ventoux-la-fibre-poursuit-sa-route/   2/2

prochain par Cairanne, Puyméras et Faucon. La fibre devrait être accessible à Entrechaux en mars et en
avril pour Villedieu.

Avant l’été
Avant l’été, les villages de Saint-Marcellin-les-Vaison, Saint-Romain-en-Viennois, Sablet, Brantes, Saint-
Léger-du-Ventoux  et  Savoillans  seront  également  raccordés,  permettant  de  finaliser  les  dix-huit
communes du côté vauclusien de l’intercommunalité tandis que la commune drômoise de Mollans-sur-
Ouvèze, sera raccordée dans le cadre d’un autre programme mené avec Ardèche Drôme Numérique.

Le numérique, un facteur d’attractivité fort
«En  pilotant  ce  programme  et  afin  de  combattre  la  fracture  numérique,  le  Département  et  son
délégataire Vaucluse Numérique ont pris le relais des investisseurs privés qui ne se sont pas engagés sur
ce territoire rural,  rappelle  Jean-Pierre Larguier,  Président  de Vaison Ventoux.  En effet,  accéder à
l’internet très haut débit permet aux entreprises de développer leur activité et leur développement, aux
services  publics  d’être  performants  et  à  la  population  de  bénéficier  de  cet  équipement  devenu
indispensable dans les activités quotidiennes,  qu’elles soient professionnelles,  administratives ou de
loisirs.»

Faire jouer la concurrence
Près de 12 opérateurs proposent une offre très haut débit  sur les  communes déjà équipées,  cette
ouverture du marché permettant aux usagers de comparer et de faire jouer la concurrence des tarifs.

Une fibre au point
C’est dans cette armoire technique, à Entrechaux, qu’a été installée la fibre optique en présence, entre
autres, de Jean-Pierre Larguier, Président, et Sophie Rigaut, Vice-présidente déléguée au développement
numérique,  Conseillère  départementale,  Jean-Marie  Roussin,  Vice-président  du  Département  de
Vaucluse,  délégué  au  numérique.
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